

泊洋だより 12月

椿泊小学校
はや師走、今年もあと少しとなりました。11月もいろいろな行事が目白押しでしたが、子どもたちは立派にやり遂げてくれました。

“終わりよければ全てよし”と言われます。校訓「みんな仲よく元気に」を12月もしっかりと守り、今年一年を健康に過ごせたことや、心も身体も大きく成長したことに感謝して、新しい年を迎えるといいます。まずは冬休みまでの近い目標を持って、日々取り組んで参りますので、ご支援の程よろしくお願ひいたします。

阿南市小学校音楽会

11月7日、夢ホールで行われた音楽会に参加しました。
椿泊小学校は、手話を交えて「手をつなごう～共に生きる～」の合唱をしたり、「アインカタチ」の合奏をしたりしました。
今回で最後となる全員の力を合わせた発表は、たくさんの方から賞賛されました。



洋楽コンサート

11月17日、椿小学校で開催された洋楽コンサートに参加しました。
東京から、4名がおいでて演奏してくださいました。クラシックから、子どもたちが知っている映画音楽などを生演奏で堪能しました。ラデツキー行進曲では手拍子で演奏に参加し、ビリーブでは生伴奏で歌い、とても充実した時間になりました。



学校ダンス発表会（阿南会場）

11月27日は最後のダンス発表会でした。椿泊小学校はプログラム4番「海の子大冒険！」を発表しました。

『ある日、友達とかくれんぼをしていると、足を滑らせて泊の海に落ちちゃった！気がつくと目の前には見たこともない楽しい海の世界が！さあ、海の大冒険スタート！』泊っ子10名は、主人公になったり、海の生物になったりしてステージをフルに使って表現しました。そして、「かくれんぼ」の曲にのって元気なダンスを披露しました。大勢の前でも物怖じせず、笑顔でリズムにのって楽しく踊る姿は、きらきら輝いていました。



横綱豊昇龍関の奉納土俵入り

11月28日、阿南市津乃峰神社へ、横綱豊昇龍関による奉納土俵入りの見学に行きました。たくさんの人がいて土俵入りは見られませんでしたが、力士と取り組みをしたり、豊昇龍関と握手をしたりして楽しいひとときを過ごしました。

思い出に残る素敵な経験になりました。



12月行事予定

- 4日(木)4校時授業（ブロック人権のため）
- 7日(日)家庭人権学習の日 9日(火)図書館サポーター祭り
- 11日(木)個人懇談 12日(木)食育パワーアップ作戦、保護者会18:00～
- 17日(水)いじめ防止一斉学習
- 23日(火)冬休み明け集会、クリスマス会14:00～泊連絡所
- 24日(水)～冬季休業日（1／6まで）